
学校だより

園里っ子
☆今年度 初めての授業参観日
今年度初めての授業参観・学級PTAを実施することができ、子どもたちの

学校での姿を参観していただくことができました。大勢の保護者の皆さんにご

来校いただき、ありがとうございました。１年生にとっては初めての参観日で

した。授業以外に歯科指導・給食試食会・栄養教諭による話と盛りだくさんで

した。せっかくの試食会でしたが、感染予防のため“会話は控える”というこ

とで、楽しくお話ししながら食べる事ができませんでした。給食はどうだった

でしょうか。（ちなみに、新しい給食センターの稼働は来年の４月からです。）

また、４月にPTA総会が実施できなかったので、今年度の本会の正副会長さんの紹介も校内放送

で行いました。実は、放送機器が昨年度新しくなり、放送室から映像による放送が可能になり、今

回初めてのLIVE放送でした。児童会等でもいろいろ活用できそうです。

☆プール清掃へのご協力 ありがとうございました。
６月２２日（月）のプール清掃では、１０数名の保護者の皆様のご

協力のおかげで無事に清掃を終えることができました。大プールは、

なかなか水が抜けず困っていたところ排水の機械を持ってきていただ

き、無事に全ての水を排水することができました。高圧洗浄機も持っ

てきていただき、壁や床がとても綺麗になりました。また、草だらけ

だったプールサイドも、綺麗になりました。平日のお忙しいところ、

参加していただきありがとうございました。子どもたちも、一生懸命プール清掃に取り組む姿があ

ちこちに見られました。綺麗になったプールを前に、満足げな顔がありました。来年も、お願いす

るようになるかもしれません。その時は、よろしくお願いいたします。

７月１日に体育館（天気が悪かったので）でプール開きを行いましたが、その後、なかなかプー

ルに入れず、７月９日にやっと（肌寒かったです）入れました。プールの方から楽しそうな声が聞

こえてくると、“夏だな”と実感します。先日、授業を見に行ったところ、曇り空の中でしたが楽

しそうに泳いでいました。これから、３密に気をつけて、水泳学習に取り組んでいます。来週には

梅雨が明けそうです。気持ちよくプールに入りたいですね。

☆５・６年連学年による合同体育（高跳び）
連学年による合同体育の授業を行いました。単元は“高跳び”

です。６年生は、昨年度、現在の中１と一緒に合同体育を行った

経験があります。子どもたちはお互い教え合ったり、認め合った

りしながら授業を進めていました。指導する先生も２人いるとい

うことで、今までより子どもたちを細やかに指導することができました。体力・技能面等で全ての

単元での合同授業はできませんが、可能な部分で連学年での学習を取り入れていきたいと考えてい

ます。

５年生の日記より（高跳びの授業）

・六時間目に体育がありました。六年生ともいっしょにやりました。人数が多くなると意見が

たくさん出てとてもよかったです。リズミカルにできました。（後略）（別所沙紀さん）

・（前略）ぼくは二回やったけど、一回もできませんでした。とてもくやしかったです。でも、

りゅうと君は、できました。すごいなあと思いました。ぼくも、りゅうと君目ざしてがんば

りたいです。明日が最後なので、ぜったいとびたいです。（滝沢捺央さん）

1年生が授業参観の時飾ったものです。
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☆JRC登録式（６月2５日） みどりの少年団発足式（７月８日）
須坂市内の全小中学校はＪＲＣ（青少年赤十字）に加入しています。

長野県内を調べたところ、須坂市の加入率はトップ１です。JRC活動で

は「困っている人や苦しんでいる人のために何かできることはないか」考

え行動することを大切にしています。当日は、代表委員の皆さんがJRC

について説明をしてくれました。豊丘小では今年は「エコキャップ集め」

と「アルミ缶集め」を活動の中心に据えています。アルミ缶の収益金は、

昨年の台風１９号で被災された方の役に立つように使いたい、という願いがあります。毎週水曜日

に集めています。“エコキャップ”“アルミ缶”がありましたら、ご協力をお願いします。

また、７月８日にはみどりの少年団発足式を行いました。みどりの少年団の目的は「緑に親しみ、

緑を愛し、緑を守り育てる活動を通じ、ふるさとを愛し、そして人を

愛する心豊かな人間に育っていくことを目的とします。」となってい

ます。当日、清美委員の皆さんが劇をやってくれて、その後、全校で

「誓いの言葉」を言いました。学校での緑化活動はもちろんのこと、

地域での活動にも目に留めて、できる事に取り組んでほしいです。

☆クラブ活動（４～６年生）
３つのクラブを立ち上げました。イラストクラブ・スポーツクラブ・パソコンクラブです。どの

クラブも１２名ずつで、７月８日に第１回目のクラブを行いました。クラブ長を中心に活動計画を

たて、早速活動に入りました。どのクラブも、楽しそうに活動していました。今年は、あまり時間

は取れませんが、学年が違う仲間と活動を工夫しながら楽しんでほしいです。

☆新しいALTの先生 ピーター・ファレル（Peter Farrell)先生
今年度、アマンダ先生からジェイミー先生に替わりましたが、ジェイミー先生のご都合で、７月

１５日からまた、新しい先生・ピーター・ファレル先生に替わりました。スコットランド出身だそ

うです。

☆お願い・お知らせ
○すでに別プリントでお知らせしましたが、７月２０日２１日２２日の３日間、給食がありませ

ん。給食センターからの「つながる食育だより」を参考に、お弁当作り、よろしくお願いいた

します。「火を通す・冷ます・保冷剤」が大事なポイントですね。

○道路での遊びは危険です！！

車のとおりが少なくても、公道での遊びは危険です。ボールが車に当たり運転手が驚いて事故

が起きたり、その事故に巻き込まれたりすることが考えられます。学校でも各クラスで指導を

しました。各ご家庭でも、道路で遊ぶことがないようお願いします。

○第３０回PTA音楽祭について事務局より連絡がありました。

今年度のPTA音楽祭は中止となりました。なお、本校の音楽会でのＰＴＡコーラスの発表に

ついては、後日連絡いたします。来年度のＰＴＡ音楽祭の実施については，メセナホール

改修に伴い，例年通りに予定することが難しい状況であることを考慮しながら，今後検討

していきます。

JRC：代表委員の皆さん

みどりの少年団：清美委員の皆さん


